
Monsieur,   

 

J’ai bien reçu votre pétition s’opposant au budget de 190 millions d’euros alloué pour le 

financement des radars automatiques. Contrairement à ce que vous défendez, je considère les 

radars comme nécessaire pour assurer la sécurité routière. 

 

Les radars automatiques sont indispensables pour assurer le respect des limitations de vitesse 

par les automobilistes. Ils permettent de diminuer la mortalité sur les routes. Ainsi, les chiffres 

que vous avancez pour justifier l’inutilité des radars sont à nuancer. Le nombre de mort sur les 

routes en Décembre 2018 a été égal et non inférieur au moins de Décembre 2017. Et cette 

stabilité est justifiée par la Sécurité routière comme étant due à l’abaissement à 80km/h de la 

vitesse sur les routes sans séparateur central. D’après les chiffres de la sécurité routière, 60 

vies supplémentaires auraient été épargnées si les radars n’avaient pas été dégradés. 

 

Surtout, vous vous basez sur un seul mois, sans prendre en compte l’évolution future de la 

courbe de mortalité. A partir du mois de Janvier 2019, la mortalité sur les routes est repartie à 

la hausse. Ainsi, la hausse a été de 3,9% en Janvier 2019 par rapport à Janvier 2018 ; de 

17,1% en Février 2019 et de 8,5% en Mars 2019. Les chiffres de la sécurité routière montrent 

que les radars sont nécessaires pour contenir la mortalité. 

 

Les radars automatiques ont été mis en service en 2003. Entre 2002 et 2018, le nombre de tués 

sur les routes est passé de 7242 à 3488 personnes. L’utilité des radars ne peut être contestée, 

ayant contribué à diminuer par deux le nombre de tués sur les routes. 

 

Ayant comme objectif premier la protection des personnes, je considère que la dépense pour 

assurer la remise en service du parc des radars automatiques est nécessaire. Si cette somme est 

si importante, c’est parce qu’une grande partie a été dégradée lors de manifestations et qu’ils 

le sont encore. Sans dégradation, la dépense aurait été moindre et des vies auraient pu être 

sauvées.  

 

Conscient de vos revendications, j’espère que vous réaliserez l’utilité des radars automatiques 

et leur rôle prépondérant pour la sécurité routière. Je vous prie d’agréer, Monsieur, mes 

salutations les meilleures. 
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